

MMPV anuncia bloqueo de autopista en el sur.

Por: e-consulta. 10/07/2016

El Movimiento Magisterial Popular Veracruzano (MMPV) desistió del bloqueo carretero de 72 horas anunciado a mediados de esta semana en el sur de la entidad.

Sin embargo, luego de una reunión en el salón del Sindicato de Trabajadores Telefonistas de la República Mexicana, la organización anunció que un nuevo cierre de la autopista Acayucan-Cosoleacaque por un lapso de 12 horas a partir del lunes 11 de julio a las siete de la mañana.

Por medio de breve un comunicado, el MMPV confirmó que las movilizaciones en apoyo a los maestros de Oaxaca y en contra de la Reforma Educativa continuarán en la parte sur de Veracruz.

Reiteraron que durante el cierre de las vías de comunicación habrá paso para los vehículos particulares, de emergencia y autobuses de pasajeros.

A decir de los integrantes del MMPV, el reinicio de las negociaciones entre la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) obedece a la presión internacional tras el crimen de Estado en Nochixtlán.

No obstante, advirtieron que el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) se ha montado en la lucha de la CNTE pese a que jamás protestó contra la Reforma Educativa.

El MMPV insistió en que la Reforma Educativa provocó la inestabilidad laboral del magisterio y acabó de tajo con el aumento conforme al nivel de carrera.

Los maestros aseguraron que no temen al uso de la fuerza pública para desalojarlos, esto ante los llamados de algunos sectores empresariales y de transporte para liberar las vías federales de comunicación que fueron tomadas el pasado miércoles en la región sur de Veracruz.

Fuente: <http://e-veracruz.mx/nota/2016-07-08/municipios/mmpv-advierte-de-nuevos-bloqueos-en-el-sur>

Fecha de creación
2016/07/10